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Abstract (en)
The protective edging comprises a step profile (1) and a base profile (4) which is fixable on the step. The step profile has a tread area (2) and a
positioning arm (3) whilst the base profile has a base plate (19) with holder. The step profile fits on the base profile through an infinitely height
adjustable holder and can be released without damage. A downwardly protruding rib (80) forms fixing aid on the base plate. The step profile and
base profile can be made of plastics, plastics laminate or plastics compound.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Eckkantenschutz, insbesondere für Treppenkanten, bestehend aus einem Trittprofil (1) und einem auf der Treppe
festlegbaren Basisprofil (4), wobei das Trittprofil mit einem Trittbereich (2) und einem daran angeordneten Setzschenkel (3) versehen ist, und das
Basisprofil eine Bodenplatte (19) aufweist, an der eine Halteeinrichtung ausgebildet ist, und wobei das Trittprofil an dem Basisprofil (4) über eine
stufenlos höhenverstellbare Halterung zerstörungsfrei lösbar festlegbar ist, und mit Befestigungsmitteln, wobei an der Bodenplatte (19) eine nach
unten abstehenden Rippe (80) ausgebildet ist. <IMAGE>
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